

Inauguran en Argentina el encuentro regional de solidaridad con la presencia de Ramón Labañino



Buenos Aires, 9 abr (RHC) El héroe de la República de Cuba, Ramón Labañino inaugura en Argentina el Encuentro Regional de Solidaridad con nuestro país en el auditorio de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires.

Como parte de la visita que realiza a la nación sudamericana el conocido antiterrorista que sufrió injusto encierro en una cárcel de Estados Unidos posteriormente rendirán tributo a nuestro héroe nacional, José Martí, en un busto dedicado al prócer independentista en el Rincón de los Poetas en los Bosques de Palermo.

Más tarde, partirá a Córdoba, junto a su esposa Elizabeth Palmeiro, para recorrer el moderno Hospital Docente Oftalmológico Ernesto Che Guevara, y visitarán el Museo del Che en Altavracia.

Anteriormente, Labañino ofreció una comparecencia en el Partido Comunista de Argentina en Buenos Aires, donde se le otorgó la Orden Fanny Edelman, condecoración que confiere esa organización a personas con una carrera política y de lucha de relevancia internacional.

También compartió con líderes sindicales en la Central de Trabajadores de Argentina, y con las encargadas del programa Operación Milagro en ese país, así como con el proyecto ajedrecístico Peón Vuelve.

A sala llena miembros del Partido Comunista de Argentina (PCA) acogieron a Ramón Labañino, uno de los cinco antiterroristas cubanos que cumplieron dura prisión en Estados Unidos y quien hoy inaugurará el Encuentro Regional de Solidaridad con la isla.

"Representa para todos nosotros una alta satisfacción tener aquí un ejemplo de resistencia y dignidad, y que sirve de inspiración y fe en la victoria", manifestó el secretario general del PCA, Patricio Echegaray, al darle la bienvenida a Labañino.

Fue una velada de relatos y un rico intercambio entre la audiencia y quien resistió 16 años en una cárcel de alta seguridad a la que fue sometido por salvaguardar a su país de acciones violentas que planificaban grupos de terroristas en suelo norteamericano.

Se sumaron también a la comparecencia del Héroe de la República de Cuba en la sede central del PCA en Buenos Aires, representantes del Partido Humanista y de Proyecto Popular.

Fue una velada cargada de emotividad cuando Elizabeth Palmeiro, su esposa, describió las vicisitudes que pasó con Labañino en prisión criando las hijas, aunque no perdió la esperanza del reencuentro, aseveró.

"Pero con el apoyo del pueblo y los líderes cubanos y su respaldo pudimos levantarnos cada día y seguir adelante", expresó Palmeiro, que agradeció en nombre de los familiares de quienes llegaron a ser conocidos como los Cinco todo el apoyo en la campaña por su liberación.

Con Labañino fueron arrestados también el 12 de septiembre de 1998 Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, René González y Fernando González.

René y Fernando fueron liberados tras cumplir sus respectivas sentencias en 2013 y 2014, en tanto Ramón, Gerardo y Antonio el 17 de diciembre de 2014 cuando los gobiernos de Cuba y Estados Unidos anunciaron conversarían para reanudar las relaciones diplomáticas.

"Siempre nos sentimos seguros de que el pueblo cubano, sus dirigentes nos acompañaban. Esa es una virtud de la Revolución, nunca abandonar a sus mujeres y hombres", afirmó Labañino.

Por acuerdo del Comité Central del PCA, se le otorgó la Orden Fanny Edelman, condecoración que confiere esa organización política a personas con una carrera política y de lucha de relevancia internacional.

La entregó Germán Choves, secretario general de la Juventud Comunista Argentina.

En el rico intercambio de reflexiones y propuestas sobre la actualidad latinoamericana primó la necesidad de reforzar la unidad de las fuerzas progresistas y populares en Latinoamérica ante la fuerte ofensiva de la derecha guiada y respaldada por el gobierno estadounidense.

Con anterioridad el héroe cubano participó del VII Encuentro Sindical Nuestra América (ESNA), recién concluido en Uruguay, que sesionó entre el 31 de marzo y el 2 de abril- acogió a más de 300 representantes de 73 organizaciones sindicales de 19 países,

La Declaración de Montevideo abordó no solo los peligros y amenazas que atañen al movimiento obrero en la región latinoamericana e internacional, sino también las contradicciones y apetencias del capitalismo que amenazan a la humanidad al inevitable caos.

Sus temas centrales de debate, en tres comisiones de trabajo, abordaron la arremetida imperialista contra la clase trabajadora y los pueblos, vinculado a la defensa del derecho de huelga y contra la criminalización de la lucha social, y los tratados de Libre Comercio o integración soberana de los pueblos. También incluyó la independencia de clase, transformación social y construcción de una alternativa socialista.

El encuentro buscó fortalecer la unidad del movimiento obrero y definir la unidad de acción para romper con el intento de hegemonía del capitalismo a nivel mundial, así como promover el intercambio y la solidaridad internacional.

Con un encuentro con la Federación de Estudiantes Universitarios finalizó su visita a Uruguay el luchador antiterrorista cubano Ramón Labañino, quien se reunió con sectores de la sociedad para agradecer su solidaridad con la causa de los Cinco.

En la sede de la Facultad de Ciencias Sociales, el Héroe de la República de Cuba retribuyó a los jóvenes universitarios por el apoyo recibido durante los 16 años de encierro en cárceles de Estados Unidos, junto a sus compañeros René, Fernando, Gerardo y Antonio.

Los Cinco, como se les conoce internacionalmente, fueron sentenciados a largas penas de cárcel en 1998 por un tribunal de Miami por defender a su pueblo de actos terroristas organizados por grupos extremistas que residen en el sur de la Florida.

René y Fernando salieron en libertad en 2013 y 2014, respectivamente, tras cumplir sus sentencias, mientras Gerardo, Ramón y Antonio fueron liberados el 17 de diciembre de 2014, como parte de las negociaciones entre Cuba y Estados Unidos.

"Ustedes son el futuro de Uruguay y de América Latina", expresó Labañino, y afirmó que de "los jóvenes saldrán los líderes del futuro".

En último día de su visita, el antiterrorista cubano se reunió con el vicepresidente Raúl Sendic y con la Asociación de expresos Políticos de Uruguay durante la dictadura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89981-inauguran-en-argentina-el-encuentro-regional-de-solidaridad-con-la-presencia-de-ramon-labanino>



Radio Habana Cuba